

## Inaugura UTG centro de entrenamiento

Escrito por Comunicado

Lunes 25 de Junio de 2018 16:47

---

### + Certifica a estudiantes y maestros en reconocido Estándar de Competencia



**GUAYMAS, Son., 25 de Junio de 2018.- Un total de 55 certificaciones en el Estándar de Competencia EC0304 Operación de Controlador Lógico Programable, y la inauguración de dos Centros de Entrenamiento en Alta Tecnología, fueron actividades realizadas en la Universidad Tecnológica de Guaymas.**

**Las encabezó el subsecretario de Desarrollo Económico de la Secretaría de Economía, Leonardo Ciscomani Frenner, quien asistió en representación del titular, Jorge Vidal Ahumada, quienes fueron recibidos por el rector Pedro Mar Hernández y representantes del sector industrial.**

## **Inaugura UTG centro de entrenamiento**

Escrito por Comunicado

Lunes 25 de Junio de 2018 16:47

---

**El rector Mar Hernández, señaló que el objetivo de este centro y entrega de certificaciones es contribuir a la formación y desarrollo de personal calificado en habilidades y destrezas, que el sector productivo requiere en el Estado y con ello satisfacer la demanda de capital humano especializado.**

**Cientos de estudiantes estuvieron presentes y tomaron parte la directora de Vinculación de la Secretaría de Educación y Cultura, Lindsay Rosas Villarreal; Enrique Hudson Alcérreca, director del Parque Industrial Roca Fuerte; Sonia López Bojórquez, responsable del Centro de Entrenamiento de Maquilas Tetakawi y el director de Desarrollo Económico municipal, Juan Cordero Gutiérrez.**

**Leonardo Ciscomani Freaner aplaudió este trabajo y la vinculación que significa para la institución y para cada uno de los jóvenes que reciben esta certificación nacional.**

**Omar Villarreal Ochoa, director adjunto de Promoción y Desarrollo del Consejo Nacional de Normalización y Certificación de Competencias Laborales (Conocer), expresó su reconocimiento al ser la UTGuaymas una de las instituciones que en menos de un año logra una Certificación de este nivel, luego de a verse convertido en apenas el 2017, en la sexta entidad Certificadora del Estado.**